

19.09

Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien): Ich muss jetzt den Moment der Harmonie nützen (*Allgemeine Heiterkeit*) und darf sagen: Erstens herzlichen Dank für die - - (*Bundesrat Leinfellner: Unterbrich ihn nicht!*) – Was hast du gesagt? (*Bundesrat Leinfellner: Ich habe gesagt: Unterbrich ihn nicht!*) – Nein, ich mache es schnell. Jetzt ist so ein Moment der Harmonie, in dem ich ganz herzlich unseren Vizepräsidentinnen Doris Hahn und Margit Göll für ihre tolle Vizepräsidentschaft danken darf. Der Präsidentin habe ich für ihre wirklich hervorragende Präsidentschaft bereits gedankt.

Ich darf im Namen der sozialdemokratischen Fraktion allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Hauses frohe Weihnachten wünschen, in allen Bereichen, sei es in der Reinigung, sei es im Exedit, sei es in der Sicherheit. Wenn man da draußen so viele Stunden steht, aber wir dafür hier herinnen gute Sitzungen abhalten können, ist das schon etwas Besonderes – dafür vielen Dank.

Den Mitarbeiter:innen der Klubs und eigentlich allen eine frohe Zeit, eine gute Zeit, eine erholsame Zeit, um mit neuer Kraft ins neue Jahr zu starten! Natürlich allen Bundesrätinnen und Bundesräten: Erholt euch gut! Mit neuem Schwung gehen wir dann ins nächste Jahr. – Danke. (*Beifall bei der SPÖ sowie bei Bundesrät:innen von ÖVP, FPÖ und Grünen.*)

19.10